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Au cours de la visite de la ministre de la santé, y-a-t-il eu de nouvelles dispositions concernant la vente de tabac à la
réunion ?

Réponse :

Nous n'avons pas eu connaissance du détail des allocutions de la Ministre, mais il est probable que tout ait tourné
autour de la grippe A.H1N1.

Nous nous renseignons et nous n'omettrons pas de publier toute partie du discours qui aille dans ce sens.
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